



社会福祉法人 みつみ福祉会 三愛荘

さんあいの和

平成25年年頭の挨拶

養護老人ホーム三愛荘
ケアハウス三愛荘
デイサービスセンター

施設長 竹内正則

新年明けましておめでとうございます。

みなさまにおかれましては、お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。平素は三愛荘の各事業運営に対しまして、格別のご理解とご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、つとお慶び申し上げます。栄養課の取り組みとして、三愛荘でお過ごし頂くお年寄りの方に喜んで頂けるように、

お正月料理にじじ

栄養士 的場真菜美

お正月の三が日には工夫を凝らして食事を提供しています。

見た目もお正月の雰囲気が出るよう食器や盛り付けにもこだわりました。また、色々な食事形態のお年寄りの方がおられます。がんばる様に気をつけて食材を選択し料理をしていま



三愛荘では、 迎春準備の餅つき

毎年恒例の施設行事の餅つき大会は、平成24年12月28日の午前10時から11時30分まで開催されました。

多くのご利用者様が参加され、餅を丸める作業や餅つきで「かえし」をされていました。地域交流スペースでは、「べつたん!べつたん!」という杵棒を使って大勢でつく威勢の良い音が響いていました。



平成24年12月8日の午前10時から11時30分まで下猪崎公会堂にて餅つき大会を行いました。

天候については雪等悪天候が懸念されたが、小雨及び寒さはあつたにもかかわらず下猪崎地区の自治会・子供会・いきいきサロンの方に多数参加して頂き、盛大に賑やかに終わる事ができました。

第21号
特別養護老人ホーム
養護老人ホーム
ケアハウス
〒620-0017 京都府
福知山市猪崎25番地
の1
TEL0773-23-1436
FAX0773-23-2857
通所介護事業所・福
知山市在宅介護支援
センター
TEL0773-23-2346
FAX0773-23-4021
デイサービスセンタ
ー庵
TEL0773-25-5577
FAX0773-25-5578

クリスマス忘年会

【三愛荘デイサービスセンター】



デイサービスでは、12月18日（火）～12月24日（月）に開催致しました。昼食はクリスマスに合わせた行事でした。「おいしい」と喜んでおられる声が聞けました。

ボランティアによる、ギター、ハーモニカ、電子ピアノ等、色々な楽器の演奏を聴いたり歌ったり、職員による「サルカ二合戦」の劇と、ウクレレ・ギターによる演奏会等もしました。和やかな雰囲気で行う事が出来て良かったと思います。

【デイサービスセンター庵】



12月10日～12日間に一足早いクリスマス会を実施致しました。また、ボランティアの方々の大正琴や楽器演奏、そして初めてのクリスマス会で職員余興にて敬意の気持ちを表意させて頂きました。また、プレゼントと一緒にご利用者様への嬉しいを綴った職員手作りのクリスマスカードを手渡すと「こんな風に思ってくれてたんか」と照れ笑いをされる様子も伺えました。最後になりましたが、今後も更に精進し、皆様のご期待に添える支援を実施させて頂きます。

【特別養護老人ホーム】

12月16日 クリスマス会が開催されました。職員とご利用者と一緒にクリスマスケーキを作りました。イチゴを切って頂いたり、生クリームを混ぜてもうなど楽しく皆さんでケーキ作りが出来ました。出来たケーキは、後で分けられ美味しく頂きました。

リスマスカードを手渡すと「こんな風に思つてくれてたんか」と照れ笑いをされる様子も伺えました。最後になりましたが、今後も更に精進し、皆様のご期待に添える支援を実施させて頂きます。

【養護老人ホーム】



ボランティア様の演奏

サンタからプレゼント

12月21日に大食堂にて毎年恒例のクリスマス忘年会が行われました。昼食後、ボランティアの方々が来られ樂器（サックス）でクリスマスにちなんだ曲や演歌の曲を演奏していくました。外はとても寒く、今にも雪が降りそうな日でしたが、雰囲気はとても暖かく笑顔が溢っていました。

職員扮するサンタがご利用者様1人1人にプレゼントを手渡しました。ご利用者様が何歳になられても楽しんでいただけるクリスマス会になるようにこれからも職員一同頑張っていきたいと思います。

【ケアハウス】



オールデイズのお二人の演奏

クリスマス・忘年会

平成24年12月25日（火）オールデイズのお二人の演奏でクリスマス会を楽しく過ごし、お刺身、フライ盛り合わせ、ケーキにフルーツ等入ったお弁当に舌堤を打ち、一年の労を労い、カラオケなど楽しいひと時を過ごしました。

また、午後には、新設された『ケアハウス』とだ』へお移りになられるご利用者様のお別れ会となり、皆様とお見送り別れを惜しみました。

苦情解決について

特養で6件、養護で6件、

デイサービスで1件の苦情がありました。その内容は職員の言葉遣い、職員の態度に関する事、送迎時の対応、清掃時のトラブル、郵便物の不手際等でした。

ついに冬将軍が居座ってしまった。さて、年4回発行している広報誌『さんあいの和』ですが、今年度については今号が最終号となりました。来年度は平成25年5月頃に初号発行を予定しております。

今後もご利用者様の活き活きとした記事を掲載していきたいと思います。

ご意見、ご感想がありまして、ご意見、ご感想がありましたら、どしどしお寄せ下さい。

編集後記

ついに冬将軍が居座ってしまった。さて、年4回発行している広報誌『さんあいの和』ですが、今年度については今号が最終号となりました。来年度は平成25年5月頃に初号発行を予定しております。

今後もご利用者様の活き活きとした記事を掲載していきたいと思います。